

## Kriterium in Pfronten-Weißbach

am 19. Mai 2010

### 4. Lauf Stevens-Lämmle Cup

**Elite ABC**, 64 km: 1. Körber, RC 1913 Wendelstein 22 Pkt.; 2. Schmeiser, Team Heizomat 21, 3. Löffler, RSC Kempten 15, 4. Kiechle, RSC Kempten 6, 5. Schwarzmann, Team NetApp 6, 6. Danner, Team Rothaus / Wangen 6, 7. Burkard, RSC Kempten 5, 8. Riedl, team erdgas schwaben 4, 9. Brennauer, team erdgas schwaben 4, 10. Bichlmann, RSV Rosenheim 3, 11. Schweizer, Harvestehuder RV, 12. Malgay, Rottaler RSV3, 13. Dertinger, RC 1913 Wendelstein 1, 14. Loderer, Velo-Club Reihessen, 15. Rettig, Team Optime Radsport, 16. Fischer, team erdgas schwaben, 17. Comploi, Radteam Tirol, 18. Riesenbeck, RC 1977 Altenstadt, 19. Vogl, Radteam Tirol

**Jugend U17**, 32 km: 1. Seif Linus, RSC 1962 Biberach 19 Pkt.; 2. Rapps Dario, RSC Kempten 9, 3. Meiler Lukas, TSV Oberammergau 3, 4. Mattheis Oliver, RSC Kempten, 5. Auerbacher Adrian, Rad Union 1913 Wangen

**Junioren U19**, 32km: 1. Rapps Rico, RSC Kempten 30 Pkt.; 2. Bekel Kai, RSC Kempten 25, 3. Schweizer Sabrina, Rad-Union-1913 Wangen 4, 4. Müller Michael, VC 1883 Mindelheim 3, 5. Wachter Patrick, Team Auto Eder Bayern Bruckmühl, 6. Baldauf Matthias, RSV Sonthofen

## Verschiedenes

### Stevens-Lämmle Cup 2010

Die Allgäuer-Rennserie geht in ihr 26. Jahr.

Das hätten sich die Macher der Allgäu-Rennserie im Frühling 1985 auch nicht träumen lassen, daß es jahres für jahre ohne Unterbruch bis heute, 26 Austragungen geben würde.

Aber in der Tat, der „Stevens-Lämmle Cup“, wie die Rennserie seit Jahren heißt, lebt, mehr noch sie befindet sich regelrecht im Dauerhoch.

Da dürfen alle Beteiligten im bayerischen Allgäu zurecht stolz sein. Der derzeitige Rennleiter Klaus Görig (Günzach) bringt es auf den Punkt, wenn er die Gründe für diese florierende Szene aufzählt: Es sind die Rennfahrerinnen und Rennfahrer, nicht nur die Allgäuer, sondern auch die aus dem ganzen süddeutschen Raum, und aus Österreich (gelegentlich aber immer seltener, auch die aus der Schweiz), die mit großer Begeisterung dabei sind, und mit farbigen, spannenden Rennen, Fachleute und Zuschauer gleichermaßen begeistern.

Weil die einzelnen Rennen und die Rennserie im Ganzen, auch eine imponierende Medien Resonanz haben, weil RaB und die Allgäuer Zeitung mit oftmals großformatigen Artikeln plus Fotos berichten, bringt dies wiederum zufriedenen Sponsoren.

Ernst Lämmle vom gleichnamigen Zweiradhaus in Bad Grönenbach ist der „Mann vor Ort“, und von seinem Geschäfts- und Werbepartner Werner von Hacht von der Hamburger Fahrrad Fabrik „Stevens“ ist bekannt, daß er Via Internet stets über die Verhältnisse im „Cup“ informiert ist.

Was aber wären die Sportler, aber auch die Sponsoren, und auch die Medien, gäbe es da nicht die Vereine die teilweise seit Beginn der Serie 1985 jährlich „ihr“ Rennen ausrichten.

Das ist auch heuer so, denn während in vielen Regionen über „Radsport Krise“ mit fehlenden Sponsoren, und Problemen, mit Genehmigungsbehörden u.s.w. geklagt wird, ist der „Stevens - Lämmle Cup“ von 10 Rennen im Vorjahr, auf 11 in diesem Jahr angewachsen.

Wenn diese Zeilen erscheinen, sind es noch 3 Tage



Van der Zwet Arno aus Holand (mitte) siegte in Pinswang vor Jonas Schmeiser (rechts) und Manuel Hillebrand  
Foto: Görig

## 17. Pinswanger Straßen-Radrennen

am 5. Mai 2010

**Elite**, 81 km: 1. Van Der Zwet, Noord-Holland, 2. Schmeiser, Team Heizomat, 3. Hillebrand, Union Raiffeisen Radteam Tirol, 4. Kiechle, RSC Kempten, 5. Nilewski, Team Autoforum, 6. Brennauer, Team Erdgas Schwaben, 7. Kohlhofer, RSC 1988 Regensburg, 8. Markt, Union Raiffeisen Radteam Tirol, 9. Rettner, Mlp-Radteam, 10. Körber, RC 1913 Wendelstein, 11. Stoffel, RC Die Schwalben München, 12. Janorschke, Team Nutrixxon Sparkasse, 13. Löffler, RSC Kempten, 14. Schweizer, Harvestehuder RV, 15. Harder, SC Vöhringen, 16. Herrmann, RSV Eggenfelden, 17. Holweger, Team Erdgas Schwaben, 18. Raoul, RC Kaufbeuren, 19. Brandl, RSC 1988 Regensburg, 20. Dohlus, RC 1913 Wendelstein

11

bis zur „1. Etappe“ in Schweinlang. Der neugegründete RC Allgäu der aus dem TSV Günzach hervorging hat ein Radsport Festival vorbereitet. Einen Renntag mit gleich 3 Highlights: Bundesligarennen der Frauen und Juniorinnen, BDR - Sichtungsrennen der männlichen und weiblichen Jugend, und wie gesagt das mit großer Spannung erwartete Rennen der Profis und Eliteteamteure, mit der Frage wer schlüpft ins „Gelbe Trikot“?

Dazu noch ein wichtiger Hinweis: Weil in Schweinlang auch ein eigenes C-Klassen Rennen stattfindet, hat Rennleiter Klaus Görig wieder die Idee aus der Vergangenheit aufgegriffen, und vergibt für die Besten C-Fahrer ebenfalls Punkte für die Cup Wertung.

Bei aller Euphorie über die Allgäuer Verhältnisse, sei an dieser Stelle aber auch erwähnt, daß die Straßensaison mit den „Klassikern“ in Zusmarshausen und Aichach, in der südlichen Teil des Bezirkes Schwaben und mit